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矢島北海道消費者協会専務理事より、
ご挨拶を頂戴しました

たくさんのご家族が笑顔で植樹されました。

道民の森にて 親子で森を観察中

2015年度『コープの森』

全道10か所で植樹祭開催しました！

　第59回通常総会が６月18日 KKR 札幌で開催され、
６議案すべて全会一致で可決されました。代議員定数
は33名で実出席14名、書面議決18名でした。総会は、
議長に桜井代議員（全労済）が選任され、麻田会長か
ら会員生協と来賓へのお礼、憲法違反の新安保法制の
危険性についての挨拶がありました。来賓は、佐藤北
海道環境生活部・くらし安全局長、佐藤北海道労働金
庫専務理事、矢島北海道消費者協会専務理事の３名か
らご挨拶をいただきました。今年の総会は、例年開催
していた交流会を中止したので開催時間を30分間増
やし１時間半かけて行いました。今年は、コープさっ
ぽろの宮崎代議員から「コープさっぽろの組合員活動
についての報告」がありました。来年度の総会からは、
会員生協の活動報告を増やして交流できる場にできた

　コープの森では、2008年の基金設立以来、北海道
と「森づくり協定」を結び、組合員のみなさんの手で
植樹を行っており、全道14か所で約40,000本を植樹
してまいりました。今年は新たに新得町、洞爺湖町、
鷹栖町が加わり、５月16日を皮切りに各地で植樹祭
が開催されました。参加者からは、「数年前に参加し
ました。その時の苗が育っているのが、見れて感激し
ました !」といった声も聞かれるようになりました。
　午後企画では、しいたけのほだ木打ち体験、木製オ
リジナルマグネット作り、近隣の温泉入浴、施設見学

など、各
地区で特
色のある
企画を行
い、参加
いただい
た方から
「子ども
にいろい
ろな体験

らと思います。今年の総会は、昨年から道連理事会に
オブザーバー出席していた新屋三紀子理事（北海道医
療生協）岸本敬一理事（北大生協）松澤雅広監事（北海
道住宅生協）を選任しました。また今年度から札幌医
療生協から矢津
田剛理事を選任
しました。総会
終了後の第１回
理事会で、引き
続き麻田道連会
長、山口専務理
事を選任したこ
とを総会に報告
し閉会しました。

をさせたかった
のでとても良い
企画で楽しかっ
たです。」との
感想をいただい
ております。
　また、毎年約
350名で植樹を
行っている 道
民の森（当別『Ｆの森』）では、森づくりメンバーが、
今年はどこになにを植えようか？と、昨年から『Ｆの
森』を歩き、検討し今年のテーマを、「天ぷら」「お花
見」「頼もしい木」「針広混交林」「低木」と計画し、
オヒョウ、タラノキ、エゾヤマサクラ、ミズナラなど
計20種1000本を植樹しました。植樹後は植樹地を見
渡せる丘から全員で「故郷」合唱、午後企画では「森
のビンゴ」を手に森の探検を行いました。まあるい葉
っぱ、抱えきれない大きな幹などを探してみんなで森
を観察しました。これからも老若男女が集い楽しみ未
来へつながる森づくりを行ってまいります。

第59回道連通常総代会を開催



　2015年６月５日㈮10時30分～13時00分、札幌市教
育文化会館（大ホール）にて「第50回通常総代会」
が開催され、総代総数1,190名に対し、本人出席数398

名、委任出席数４名、書面議決書による出席数785名
（地区総代会出席者420名を含む）、欠席３名、出席
者総合計数1,187名で、第１号議案から第５号議案ま
での全ての議案が、出席した総代の過半数の賛成多数
をもって可決されました。

■　議案採決項目
議              案

第１号議案 2014年度事業報告承認の件
第２号議案 2014年度決算報告及び損失処理案承認の件
第３号議案 2015年度事業方針 ･予算決定の件
第４号議案 役員報酬決定の件
第５号議案 議案決議効力発生の件

　
会 長 理 事 麻田　信二 （員外）
専 務 理 事 山口　敏文 （員外）
理　　　事 伊藤　　完 （北海道学校生協常勤理事）
理　　　事 小松　徹人 （さっぽろ高齢者福祉生協理事長）
理　　　事 中島　則裕 （コープさっぽろ専務理事）
理　　　事 （新任） 岸本　敬一 （北海道大学生協専務理事）
理　　　事 林　　朋子 （コープさっぽろ理事）
理　　　事 二川　　悟 （生活クラブ専務理事）
理　　　事 堀江　修治 （北海道労働者共済専務理事）
理　　　事 （新任） 新屋三紀子 （北海道医療生協総師長）
理　　　事 （新任） 矢津田　剛 （札幌医療生協事務長）
特 定 監 事 （新任） 佐藤　敦紀 （大学生協連北海道事業連合専務理事）
監　　　事 （新任） 松澤　雅広 （北海道勤労者住宅生協専務理事）

理事会・監事会オブザーバー 渡辺　直志 （北海道医療生協専務理事）
事 務 局 長 川原　敬伸
事 務 局 山田　　望
事 務 局 （新任） 畠山　明子 （福祉問題検討委員会事務局）

第50回 通常総代会終了報告コープさっぽろ

札幌医療生協　通常総代会

《 2015年度 役員名簿・事務局体制 》

　去る５月28日㈭午後６時半から第29回通常総代会
が開催されました。通常総代会では、平成26年度の
経過報告並びに平成27年度の事業計画及び予算のほ
か、欠員に伴う役員補選議案などが審議されました。
いずれの議案も原案どおりに可決承認され、今年度の
活動方針について全体で確認しました。
　今年度の事業計画のうち大きなものとしては、電子
カルテシステムと全自動錠剤分包機の導入が予定され
ています。当生協をご利用される組合員の皆さまのサ
ービス向上に役立つものです。また、役員補選では、
いわゆる員外など外部の役員が選任されました。当生
協の経営に市民目線の息吹を吹き込むことで、透明性

を高め活性化され
ることが期待され
ます。
　最後に、札幌南
青洲病院新築移転
事業に係る経過報
告と「内部統制シ
ステム構築のため

の基本方針」について報告がありました。「内部統制
システム構築のための基本方針」は、先に理事会決定
されたもので、当生協の規模では少々気恥ずかしいで
すが、業務執行ための規則・体制整備に当たっての基
本方針として、また、業務執行の規範として定めまし
た。これに沿って一層のガバナンス強化に努めていく
考えです。
　さて、来年は節
目 と な る30回 目
の通常総代会とな
ります。この１年
間は、改めて生協
の本旨を再確認し
ながら、組合員の
皆様ために邁進し
たいと思います。
皆様には引き続き
暖かいご指導を賜
りたくお願い申し
上げます。


